43



## "LA LUCHA POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES DESDE SAN LÁZARO"



SU VOZ, SU TIEMPO Claudia Ivett García @CLAUDIAIVETT

"Garantizar la igualdad sustantiva de las mujeres".



Jiménez | Rompiendo barreras.

ienvenidos a Su voz, su tiempo, un espacio donde las protagonistas de la política nos comparten su historia, su lucha y nos demuestran por qué es importante la participación política de las mujeres.

Conversé en esta ocasión con Gaby Jiménez, vicecoordinadora de la bancada mayoritaria de Morena en la Cámara de Diputados y una incansable luchadora por los derechos de las mujeres, cuya trayectoria inició desde la sociedad civil.

Jiménez es fundadora de la organización Dime y Juntos lo Hacemos y del Colectivo Nacional de Mujeres 50+1. Además, cuenta con una sólida formación académica como licenciada en Derecho y con dos maestrías en Administración Pública y Comunicación y Marketing Político. Hoy es una voz firme en San Lázaro, donde impulsa cambios para garantizar un México más justo y equitativo.

"Creo que es un sueño hecho realidad, porque poder decir que somos la generación a la que le tocó ver en vida a la primera mujer dirigiendo el destino de esta nación es muy bonito, pero además que la presidenta Claudia Sheinbaum llegó arropada por el apoyo de todas las mujeres de todo el país, que nos sumamos porque queríamos ver esta transformación. La justicia ahora tiene rostro de mujer", afirma.

El Colectivo Nacional de Mujeres 50+1 ha sido clave para unir fuerzas. "Junto con un grupo de amigas hicimos este Colectivo y dijimos: 'Debemos estar unidas, encontrar nuestras coincidencias y sumar fuerzas'", explica. Este colectivo, con presencia nacional e internacional, fue uno de los principales impulsores de la Ley de Paridad de 2019.

Como diputada federal Jiménez ha trabajado para garantizar la igualdad sustantiva y los derechos de las mujeres, una bandera de la presidenta Sheinbaum. "Precisamente acabamos de aprobar la reforma constitucional de la igualdad sustantiva, para garantizar una vida libre de violencia para las mujeres, que haya salario igual para trabajo igual", destaca.

## Responsabilidad

Asimismo, la legisladora reflexiona sobre la importancia de la participación política de las mujeres: "Todavía falta muchísimo por hacer, definitivamente, sobre todo lograr la igualdad sustantiva. Somos la Legislatura de la primera presidenta de México. Entonces, así como Claudia Sheinbaum estará en los libros de historia por ser la primera mujer presidenta, pues nosotros como sus diputadas y diputados también, porque estamos haciendo todas las reformas constitucionales para que se haga realidad el gobierno que ella quiere para este país y es una responsabilidad enorme; pero además con las mujeres hay una gran responsabilidad. Les quiero platicar que en Morena, en esta Legislatura, somos la Legislatura con más diputadas, más de 60% diputadas mujeres en Morena en la actualidad", detalla.

Para concluir, Jiménez deja un mensaje claro: "En México hay muchas mujeres talentosas, que están haciendo historia, rompiendo barreras. Y debemos aprender a admirar, respetar y apoyarnos entre nosotras, porque ahí está nuestra fuerza: en la sororidad".

Aquí seguiremos contando las historias de las mujeres que continúan abriendo brecha en favor de más de 67 millones de mexicanas. V